



Avent dans la ville
S'arrêter, vivre une attente

Accueillons Dieu si proche !

frère Philippe Verdin

Couvent de Lille

Quelle magnifique retraite de l'avent nous avons vécue ! Maintenant, laissons les grâces reçues germer et grandir dans nos vies. "Le Seigneur est proche." Oui, il est tout proche, comme le bébé de la crèche est proche des bergers venus en voisins et des mages qui viennent de si loin ! On peut le voir, lui sourire, l'adorer. On peut le reconnaître dans nos frères et sœurs, dans tous ces lieux où le

qui viennent de si loin ! On peut le voir, lui sourire, l'aider. On peut le reconnaître dans nos frères et sœurs, dans tous ces lieux où la vie éclate de joie malgré la guerre et l'inquiétude.

L'équipe d'Avent *dans la ville* a prié pour vous et avec vous pendant tout ce mois. Avec les frères dominicains du couvent de Lille, nous avons célébré la messe du 24 décembre à midi spécialement pour vous et vos familles.

Nous vous souhaitons un joyeux Noël et une belle, sainte et paisible année 2024 !

[je fais un don](#)

Merci pour tous vos témoignages qui nous vont droit au cœur. Vos innombrables messages et lettres sont des encouragements pour notre mission d'évangélisation sur internet. En voici quatre que nous sommes fiers de partager :

« Je lis toutes vos méditations, tout est riche de sens, de profondeur mais cela vous le savez ! Je viens vous dire à tous merci MERCI ! » Danièle

« Merci pour vos méditations qui me ressourcent. Je vais vivre un Noël particulier car je suis hospitalisée dans un centre de rééducation et je ne rentrerai pas chez moi pour passer les fêtes en famille. D'habitude je vis dans l'effervescence des préparatifs, mais cette année, rien de tout ça. Grâce à vous, mon cœur est malgré tout disponible pour accueillir le Seigneur ! » Marie-Paule

« Merci pour votre ton direct : en quelques mots vous avez renouvelé pour moi cet extraordinaire mystère du Dieu fait homme. C'est avec vos mots que je regarderai l'enfant de la crèche et j'essaierai d'avoir le même regard sur mon frère et sur moi-même. Merci, votre joie et votre espérance sont communicatives ! » Thérèse

« Merci pour les laudes et aussi pour les chants si entraînants et joyeux de cette famille qui rayonne d'une chaleureuse complicité ! Quel beau signe pour se préparer à Noël ! » Vincent

Avec plus de 111.000 inscrits, nous avons pu faire rayonner le message de l'incroyable bonne nouvelle auprès d'un large public. Vous le savez, nos retraites en ligne existent grâce à la fidélité de nos donateurs. Pour l'avent, chaque année, nous sommes à l'œuvre dès le mois de juin pour préparer les méditations, enregistrer les prédicateurs et les chanteurs, puis, à partir d'octobre, nous déployons une logistique informatique importante : installation du site, envoi de centaines de milliers de mails chaque jour, accueil de vos remarques et commentaires... Votre générosité nous est donc vitale : nous avons besoin de vous pour transmettre la bonne nouvelle. Le Seigneur est proche : il peut transformer ma vie, transformer ce monde par sa paix et son amour !

Merci de bien vouloir faire un don en ligne [en cliquant ici](#) D'avance, je vous remercie pour votre générosité.

Dieu se fait tout petit pour que nous ayons le cœur grand. Que la proximité du Seigneur, manifestée en chaque acte de générosité, illumine ce temps de Noël.

frère Philippe Verdin, op